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CASTELLETTO CERVO

Un numero speciale
per chi è in quarantena
Visto l'aumento di contagi nelle ultime
settimane, l’amministrazione comunale
di Castelletto Cervo ha attivato un nu-
mero di emergenza rivolto principal-
mente a cittadini che si trovano in
isolamento o quarantena. L’obiettivo
è fornire un supporto e rispondere a
eventuali necessità. Il numero 333
6133909 è attivo tutti i giorni dalle 9
alle 20 anche per messaggi WhatsApp.

BRUSNENGO

Mascherine in dono
a tutti gli scolari
Il comune di Brusnengo ha acquistato
1.000 mascherine FFP2 da mettere a
disposizione degli alunni. Spiega il
sindaco Fabrizio Bertolino: «Abbiamo
utilizzato parte dei fondi statali stan-
ziati per l'emergenza Covid. L'intento
è regalare due mascherine a ogni stu-
dente delle scuole primarie e medie.
Inoltre l'accompagnatore presente sullo
scuolabus avrà sempre alcune ma-
scherine di scorta, da fornire ai bam-
bini e ragazzi che ne fossero sprovvisti.
Si tratta di mascherine lavabili e riu-
tilizzabili». 

«Ciao Walter»
Alpini in lutto
Casasola è morto all’età di 72 anni

Storica penna nera. «Generoso di natura»

■ Lutto per gli Alpini di Lessona:
venerdì è “andato avanti” Walter Ca-
sasola (nella foto), da diversi anni
componente della sezione penne nere
del paese. Classe ‘50, l’uomo ha lasciato
la moglie Patrizia e i figli Debora e Fa-
bio. Originario del Friuli Venezia Giu-
lia, Walter Casasola era figlio di Moos
Artemisia, soprannominata “Mami”,
conosciuta per aver gestito la nota
“Locanda della stazione” di Lessona,
oggi condotta da Annalisa, sorella di
Walter. Prima della pensione, lavorava
come fabbro in una bottega artigiana
di frazione La Battiana a Lessona. Ca-

sasola era inoltre un volontario della
Protezione Civile. Guerrino Cavasin,
capogruppo della sezione Alpini les-
sonese, ricorda così l’amico: «Era un
uomo al quale non serviva chiedere
aiuto, perché altruista e generoso di
natura. Partecipava sempre volentieri
alle feste e alle adunate delle penne
nere, portando non solo il suo buonu-
more, ma anche un contributo concreto
alla comunità. Ci mancherà e portere-
mo per sempre nel nostro cuore il ri-
cordo del suo sorriso». Il funerale del-
l’uomo si è svolto ieri nella chiesa
parrocchiale a Ronco di Cossato.

LESSONA

QUAREGNA CERRETO

Il comune “compra” due strade
Concordata l’acquisizione di due provinciali: l’amministrazione farà le manutenzioni
Spiega il sindaco Katia Giordani: «Intendiamo migliorare la viabilità del territorio»

■ Il comune di Quaregna Cerreto ha
acquisito due tratti di strada provin-
ciale, siglando un protocollo d'intesa
con la Provincia. Si tratta di un chilo-
metro e mezzo della SP 300 Biella-
Cossato (nel territorio di Quaregna
Cerreto) e di circa 170 metri della Piat-
to-Quaregna, strade che il comune si è
impegnato a riqualificare, sfruttando
un contributo massimo di 200mila
euro che riceverà dalla Provincia. 
L'investimento complessivo per il pro-
getto è di circa 365mila euro. Spiega
Emanuele Ramella Pralungo, presidente
della Provincia: «Katia Giordani ha
segnalato il deterioramento delle due
strade, rendendosi disponibile alla rea-
lizzazione degli interventi manutentivi,
con la partecipazione economica del
nostro ente. Il comune  inoltre ha dato
la propria disponibilità ad acquisire i
due tratti di strada, entrambi già com-
presi nel piano di riordino della via-
bilità provinciale, in quanto non aventi
le caratteristiche sufficienti per essere

considerati strade provinciali»
La Provincia verserà il 50% del con-
tributo pattuito a lavori avviati nel
2022, al netto del ribasso d'asta. Il re-
stante 50% sarà erogato nel 2023, dopo
l'approvazione degli atti di collaudo,
al netto del ribasso d'asta e previa ren-
dicontazione delle spese sostenute.
Katia Giordani spiega le motivazioni
che hanno portato all'acquisizione
delle due strade: «È un investimento
importante, che ci consentirà di mi-
gliorare la viabilità nel territorio co-
munale e di proseguire nell'opera di
riqualificazione delle principali vie di
collegamento del paese. Ringraziamo
la Provincia per la disponibilità e per
il supporto economico e logistico dato
alla nostra iniziativa. Completeremo
così il primo lotto del progetto che ri-
guarda la SP 300, già interessata dalla
rimozione delle siepi presenti a lato
della pista ciclabile e pedonale e dal-
l'inserimento di cubetti in pietra». 

EMILE MARTANO

MOTTALCIATA

Un centro sportivo per la riabilitazione
Il terreno su cui sorgerà proviene da un accordo con una società privata

■ Entro il 2022 il comune di Mottal-
ciata predisporrà un progetto prelimi-
nare per la realizzazione di un centro
sportivo dedicato alla riabilitazione.
La struttura, nelle idee dell’ammini-
strazione comunale, sarà dotata di pa-
lestra, piscina e spogliatoi e destinata
ai disabili, alle persone reduci da in-
fortuni o con problemi fisici. Il sindaco
Roberto Vanzi, dopo la variante al
piano regolatore approvata durante
l'ultimo consiglio comunale del 2021,
parla così del progetto: «La variante
pone le basi per la concretizzazione
dell'accordo con una società privata
che opera nel settore fotovoltaico, che
aumenterà la superficie dei pannelli
solari installati nell’area vicino al cam-
po sportivo, sulla strada Provinciale,
portandola da 7 a 9 ettari. In cambio il
comune otterrà la proprietà di circa 3
ettari di terreno, che verrà destinata a
sport e terziario». Il comune così ac-
quisirà un terreno di 30mila metri qua-
drati a costo zero. «Una volta concluso
l’iter per ottenere le autorizzazioni»
aggiunge Vanzi «ci sarà il passaggio di
proprietà. Da quel momento ci mette-
remo al lavoro per realizzare il progetto
e, soprattutto, per cercare i fondi ne-
cessari a finanziare l'opera».

Lozzolo

«IL NOSTRO GETTONE VA AL VOLONTARIATO»
I consiglieri di maggioranza del comune di Lozzolo
hanno deciso di rinunciare al gettone di presenza
previsto per la partecipazione ai consigli comunali. La
quota spettante ai consiglieri sarà devoluta alle asso-
ciazioni del paese. La decisione è stata deliberata nel
corso della seduta di lunedì 20 dicembre. Spiega Loris
Maselli, consigliere delegato alle associazioni: «Si tratta
di un gesto simbolico, con cui vogliamo confermare il
nostro sostegno alle realtà presenti sul territorio. Lozzolo
può vantare numerose associazioni, ciascuna delle quali
molto attiva nella vita sociale della comunità e quindi

meritevole di attenzione». La maggioranza ha chiesto
all’opposizione di aderire all’iniziativa, scelta che però
non è stata condivisa. «Negli ultimi 10 anni abbiamo
sempre rinunciato al gettone di presenza in favore
della collettività» dice il sindaco Roberto Sella (nell’im-
magine). «Viviamo Lozzolo quotidianamente e l’apparato
di volontariato è fondamentale per la qualità della vita
dei cittadini. I consiglieri hanno deciso autonomamente
di destinare il proprio gettone di presenza alla comunità,
una cifra esigua, ma che dimostra quanto ognuno di
loro abbia il proprio paese nel cuore».

Da destra l’assessore Edoardo Raffagnato,
il sindaco Katia Giordani, il tecnico Nata-
lino Zanin con i referenti provinciali

A sinistra il terreno su cui sorgerà il cen-
tro, a destra il sindaco Roberto Vanzi
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